

Die SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 2

Isarvorstadt-Ludwigsvorstadt



Initiative: Beate Bidjanbeg

München, 11. Mai 2020

Antrag „Schulhof-Öffnung Tumblingerschule – sofort fortsetzen“

Der Bezirksausschuß 2 möge beschließen:

Die Schulhof-Öffnung der Tumblingerschule soll fortgesetzt werden – sofort, auch während der MTV Baustelle.

Begründung Antrag:

Wie bereits bei der Beantragung der Öffnung des Schulhof der Tumblingerschule in 2008 begründet, gibt es im Stadtbezirk 2 zu wenige Freiflächen für Kinder. In Folge haben Kinder mehrfach in den Kinder- und Jugendeinwohnersammlungen des BA 2 beantragt, doch bitte auch am Wochenende den Pausenhof und den Sportplatz zum Aufenthalt und Spielen benutzen zu dürfen. Seit nun mehr über 10 Jahren funktioniert dies einwandfrei, vor allem auch Dank des Engagements der beauftragten Schliesser, die sehr zuverlässig auf- und zusperren. Auch nach der leider notwendig gewordenen Aufstellung von Containern in einem Teil des Sportplatzes wurde die Schulhoföffnung an Wochenenden und Feiertagen (Mai-Oktober, außerhalb der Ferienzeit von 10-18 Uhr) von vielen Kindern der Umgebung dankbar angenommen.

Von Anwohnern, den Schließern und Kindern wurden wir nun informiert, dass dieses Jahr der Schulhof nicht öffnen könne, zum einen wegen einer Baustelle beim benachbarten Sportverein, zum anderen wegen Beschwerden aus der Nachbarschaft, wie es wohl in einem Schreiben der Referats für Bildung und Sport lautet.

Bei einer in Augenscheinnahme vor Ort ist nicht nachvollziehbar, warum dies wegen der Baustelle nicht möglich sein sollte. Ein sicherer Zugang von der Häberlstraße ist durch Bauzäune fetsgelegt. Von der Tumblingerstraße aus ist der Zugang ebenso unverändert möglich. Auch sind Beschwerden aus der Nachbarschaft dem BA 2 nicht bekannt. Sie wurden auch beim Abschluss der Saison im November 2019 nicht den Schließern mitgeteilt und haben deshalb womöglich gar keine ursächliche Beziehung zur Schulhoföffnung.

Wir bitten, die Schulhoföffnung unverzüglich wieder zu starten! Unsere Kinder brauchen dringend Flächen, um sich auch in Corona-Zeiten möglichst viel an der frischen Luft aufhalten zu können und durch Sport und Spiel gesund zu bleiben.

Gerne können wir auch ein Projekt für den geöffneten Schulhof mit Verhaltensinformationen zur Vermeidung von Ansteckungen initiieren.

Beate Bidjanbeg
(Kinderbeauftragte BA2)

Initiative

Beate Bidjanbeg
Kinder/Jugendbeauftragte BA 2
Dreimühlenstr 4,
80469 München
Tel 201 63 22, bbidjanbeg@yahoo.de

SPD Fraktion im BA 2

Barbara Turczynski-Hartje (Fraktionssprecherin)
Beate Bidjanbeg (Vorsitz Unterausschuss KJS)
Kristian Greite
Alissa Wiengarten

BA-Geschäftsstelle

Tal 13, 80331 München
Telefon (089) 22 80 26 66
Telefax (089) 22 80 26 74
bag-mitte.dir@muenchen.de